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スキーがんばっています号 

 

スキー教室のトップバッターは５年生と６年生。朝から降り続いた雪が止み、たっ
ぷりの新雪をかき分けて滑りました。大台スキー場のこの日の学校利用は千畑小と
他の１校のみ。ゲレンデを独占して存分にスキーを楽しむことができました。 

 

  
 

 

１年生は、自分でスキーをセットし、グラウンドの
特設コースで歩くスキーに挑戦しました。特設コース
は用務員の野村さんが除雪機で作ってくれました。 

２年生は、16 日・17 日と２日連続でグラウンドの山
で足慣らし。スキーを揃えて上まで登り、スピードを
コントロールして滑りました。 

 

 

 スキー教室が始まりました。冬休み明けの３週間余りがス
キー強化週間です。この間、各学年ともスキー場を利用して
の２回のスキー教室が計画されています。２年生以上の子ど
もたちは、昨年よりもスキーの技術が向上しており、改めて
経験と継続の大切さを感じます。また、１年生も順調に学校
でのスキーデビューを果たすことができました。 

保護者の方々には、スキー用具の搬入と搬出、また、スキ
ー教室では指導や子どもたちの世話、運搬等で大変ご難儀を
おかけしております。多くの方のご協力があってのスキー教
室です。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

  



 

 

降り続く雪で前が見えづらい厳しいコンディションでしたが、子どもたちは寒さに 
負けずスキーを楽しみました。リフトに乗っているときも、滑っている友達に声をか
けて応援するなど、ゲレンデの至るところで元気な声が響き微笑ましく思いました。 

 

 

初めてスキー教室を体験した５年１組担任の〇〇〇〇先生の感想です。 
（〇〇先生は昨年度までは埼玉県の小学校に勤めていました。） 

千畑小の子どもたちはすごいですね。みんな、スキーができるなんて驚きです。 
そして、５年生の子どもたちは私が想像していたよりも、上手でした。ゲレンデで
の子どもたちの生き生きとした声が下で見ていた私にまで届きました。その様子か
らもスキーを存分に楽しんいることが伝わってきました。私が勤めた埼玉県では、
スキーをしたことがあるのは、一部の子どもたちだけです。ですから、スキーはも
ちろん、ウエアーをもっている子どもも少ないです。ちなみに、埼玉県ではこの時
期、体育は外でサッカーやベースボールをやっていました。半袖・短パンです。子
どもたちの様子を見て、私もスキーに興味がわきました。 

 

 
 

■北日本卓球大会 １／18・19  岩手県                             
   男子団体（中学２年生以下の部） 準優勝 県南卓球道場 

６年 〇〇〇〇  ５年 〇〇〇〇 
■美郷町新人バスケットボール交流会 １／19  美郷町                  
   準優勝 千畑ミニバス 

５年 〇〇〇〇、〇〇〇〇、〇〇〇〇、〇〇〇〇、〇〇〇〇 
４年 〇〇〇〇、〇〇〇〇、〇〇〇〇、〇〇〇〇、〇〇〇〇、〇〇〇〇 

 


